

**Требования к отчетной документации по практике «Производственная практика: практика диагностического профиля»
для обучающихся 2024 года поступления
по образовательной программе
31.05.01 Лечебное дело,
направленность (профиль) Лечебное дело
(специалитет),
форма обучения очная
на 2026-2027 учебный год /**

**Requirements for reporting documentation of practice «Industrial Practice
(practice of a diagnostic profile)»
for students of 2024 year of admission
under the educational programme
31.05.01 General Medicine,
specialisation (profile) General Medicine (Specialist's),
form of full-time correspondence
for the 2026-2027 Academic Year**

Формы отчетности по практике:

- индивидуальное задание
- дневник практики
- отчет

Индивидуальное задание включает цель и задачи практики, основные компетенции, которые студент должен освоить по завершении практики.

Индивидуальное задание подписывается на последней странице руководителем практики от ВолгГМУ.

Индивидуальное задание предоставляется в бумажном виде.

Дневник практики должен включать в себя протоколы различных видов работы (курация пациентов/ анализ результатов обследований/ иных видов работы), выполненной обучающимся в ходе практики. Протоколы оформляются на каждый день работы на практике. Каждый протокол должен содержать сведения о дате, теме (-ах) занятия (-й), выполненной работе, а также о полученных данных и результатах их анализа.

Дневник предоставляется в бумажном виде.

Отчет представляет собой ментальную карту (схему) «Алгоритм диагностики при болезни/синдроме». Студент самостоятельно выбирает заболевание или синдром, по которому составляется алгоритм диагностики.

Отчет предоставляется в бумажном виде.

Forms of reporting on the internship:

- individual task
- practice diary
- report

The individual task includes the purpose and objectives of the internship, as well as the main competencies that the student must master upon completion of the internship.

The individual task is signed on the last page by the internship supervisor from VolgSMU.

The individual task must be submitted in paper form.

The practice diary must include records of various types of work (patient care / analysis of examination results / other types of work) performed by the student during the internship. Records must be drawn up for each day of work during the internship. Each protocol must contain information about the date, the topic(s) of the session(s), the work completed, as well as the data obtained and the results of their analysis.

The practice diary is submitted in paper form.

The report is a mind map (diagram) titled “Diagnostic Algorithm for Disease/Syndrome.” The student independently selects the disease or syndrome for which the diagnostic algorithm is to be developed.

The report is provided in paper form.

Рассмотрено на заседании кафедры госпитальной терапии, военно-полевой терапии протокол от «27» мая 2026 г. № 11. /

Approved at the department meeting Department of Hospital therapy, Military Field Therapy

Minutes dated «27» May 2026 г. № 11

Заведующий кафедрой/
Head of the Department



Л.Н. Шилова
L.N. Shilova